

大空に

輪島市立東陽中学校(第2号)
令和6年4月24日(水)
校訓「自主」「忍耐」「友愛」「健康」
ホームページにもアップしています⇒



3つの大切なこと



2名の新生を迎え、新2年生5名、新3年生4名の計11名で、令和6年度の東陽中学校がスタートしました。

1月1日に起きた「令和6年能登半島地震」によって、私たちの日常生活は大きく変わってしまいました。この間、皆さん自身の努力はもとより、皆さんのご家族をはじめ、多くの方々のご支援のおかげで、今日の日を迎えることができました。

「当たり前」だったことの一つ一つが、どんなに「ありがたい」ことだったか…。

今、「ありがたい」という言葉を使いましたが、この「ありがたい」という言葉のものは、「有り難し(ありがたし)」という言葉で、もともとの意味は、「あることが難しい」、「めったにない」こと、「珍しく貴重」という意味でした。そこから、「感謝する」という意味になっていきました。

今年度は、町野小学校の校舎をお借りしてのスタートとなりましたが、これまで「当たり前」と思っていたこと、友達と一緒に「学習」したり「運動」したりすることなどが、「貴重」で「ありがたい」ことであると改めて気付かされましたね。東陽中学校の生徒として活動する一つ一つのことを「貴重」なことと捉え、みんなで一生懸命に取り組んでいきましょう。

2・3年生が、東陽中学校に入学した時から、大切にと言われてきた「3つのこと」があります。覚えていますか。

1つ目は「命を大切にする」、2つ目は「生きる力を養う」、3つ目は「粘り強くチャレンジする」。

「命を大切にする」とは、自分と周囲の人を大切にすること。自分の命と同様に、周囲の人の命も大切に考えること。いじめやからかいなど、仲間を傷つけることをせず、相手を尊重し、行動することです。

「生きる力を養う」とは、変化の激しい社会に対応できる力を身に付けること。災害後の今は、大変な状況ですが、この状況の中でしか学べないものがあるはず。教科の学習はもちろん、様々な課題に「自分事」として真剣に取り組むことで、「生きる力」が養われます。

「粘り強くチャレンジする」とは、何事にも挑戦し、うまくいかなくても何度でもやり直し、立ち向かっていくこと。「成功の反対は、失敗ではなく、チャレンジしないこと」と言われます。とにかく、やってみる。最初からうまくいかないのは当たり前。うまくいかない時に、

「次はこうしてみよう」と工夫を重ね、何度でもチャレンジしましょう。
大切にしてほしい「3つのこと」。「命を大切にする」、「生きる力を養う」、「粘り強くチャレンジする」。この3つを、今年も、常に意識して日常生活を送ってください。



東陽中学校の11名、一人一人が主役です。自分の力を精一杯発揮し、さらに素晴らしい学校を創っていきましょう。私たち教職員も一丸となって、全力で皆さんをサポートします。一年間、よろしくお願ひします。

校長 柿本 二美代
(令和6年度始業式 式辞より)



前期生徒会
スローガン

いちみどうしん
一味同心

☆目指す生徒像☆
・語先後礼で、元気よく
挨拶・返事ができる生徒
・考えを伝え合い、
行動に移せる生徒

前期生徒会役員 決まる!

4月12日(金)、前期生徒会役員選挙がありました。会長、副会長、保健・給食委員長、図書・環境委員長の4人が立候補し、演説会を行いました。それぞれが学校をよりよくするために取り組みたいことを表明しました。東陽中学校が更によりよくなるように、生徒の皆さんの活躍を期待します!

生徒会執行部		
会 長		3年学級会長
副 会 長		2年学級会長
執行委員		1年学級会長



立会演説会の様子

1年生は初めての投票です



	保健・給食委員会	図書・環境委員会
委員長		
2年		
1年		



校長先生から生徒会執行部員と各委員長、一人一人に任命書が手渡されました。その後、一人一人が抱負を述べ、前期に取り組みたいことの熱い思いを伝えていました。任命された皆さん、東陽中のために力を発揮してください。よろしくお願いいたします。



地震・火災 小中合同避難訓練「まずは、逃げる」



4月19日(金)、町野小学校と合同で、避難訓練を行いました。地震発生後、小学校の調理室から出火した想定で、小学校校舎から外へ逃げるための避難経路を確認しました。中学生は1階が教室となっているため、スムーズに外に出ることができました。ただ、「理科」「音楽」「美術」は東陽中で授業を行っているため、情報を早く知らせる方法や、より安全に避難する経路についても、これから確認していきたいと思います。



～振り返り～

前も避難訓練をしたことがあったけど、どう避難すればいいのか忘れていたところもあるから、しっかりと思い出すことができよかったです。避難するときは、外ばきにかかると思っていたから、確かに外ばきに変えていたら逃げ遅れるかもしれないと改めて思いました。

5月の行事予定

- 3日(金・祝) / 4日(土・祝)
奥能登野球大会(珠洲市営)
- 8日(水) 定時退校日
- 10日(金) ふるさと魅力発見講座①
- 11日(土) 奥能登男子ソフトテニス大会(穴水町民)
- 12日(日) 奥能登女子ソフトテニス大会(穴水町民)
- 15日(月) 安全点検
トップアスリートから学ぶ
- 22日(水) 職員会議 定時退校日
- 26日(日) 町野スポーツクラブeスポーツ大会
- 28日(火) 中間テスト1日目
- 29日(水) 中間テスト2日目
- 31日(金) 英語検定①



6月の行事予定

- 8日(土) 能登地区野球大会(中能登町)
- 12日(水) 定時退校日
- 14日(金) 漢字検定①
- 15日(土) 能登地区野球大会(中能登)
能登地区ソフトテニス大会(七尾/中能登)
- 16日(日) 能登地区野球大会(中能登)
能登地区ソフトテニス大会(七尾/中能登)

全国から、文房具や食べ物など、たくさんのあたたかい支援が届いています。ありがとうございます。

